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итоги и планы z

Только движение вперёд
Глава администрации Шебекинско-
го городского округа Владимир Нико-
лаевич Жданов на заседании Совета 
депутатов Шебекинского городского 
округа выступил с отчётом о резуль-
татах деятельности администрации 
за 2019 год и рассказал о планах ра-
боты на 2020 год.

Владимир Николаевич Жданов в нача-
ле своего выступления выразил искрен-
ние слова благодарности всем жителям 
шебекинской земли, которые своим до-
стойным трудом обеспечили высокий 
уровень экономического и социального 
развития округа.

Есть прирост в экономике
- Безусловно, драйверами происхо-

дящих позитивных процессов являются 
национальные проекты, инициирован-
ные Президентом России Владимиром 
Владимировичем Путиным. Реализа-
ция проектов на деле показала эффек-
тивность целевого подхода в решении 

как текущих, так и перспективных за-
дач развития округа, - подчеркнул Вла-
димир Николаевич Жданов.

Развитие экономики округа в 2019 
году оставалось стабильным. В про-
мышленности прирост составил 3,4 %. 
Показатели увеличились в пищевой 
промышленности, лидирующую пози-
цию в России продолжает занимать «За-
вод Премиксов № 1».

Увеличили объёмы производства: 
«Агроакадемия»; «ТекноФид»; «НТЦ 
БИО». В химической промышленнос-
ти рост производства показал «Алл-
некс-Белгород». В целлюлозно-бумаж-
ном производстве - филиал «Гофрота-
ра - Шебекино». В производстве машин 
и оборудования лидирующую позицию 
одерживает «Промзапчасть».

Озвученные в 2018 году обязательс-
тва по увеличению инвестиций выпол-
нены, общий объём составил 6 миллиар-
дов рублей. Завершён целый ряд инвес-
тиционных проектов: введена площадка 
по выращиванию нетелей на 4180 голов 
в селе Репное «Молочный Комплекс Се-
верский Донец»;  завершено строитель-
ство элеватора в Шебекино «Тамбовский 

бекон» мощностью - 40 тысяч тонн;  про-
изведена комплексная реконструкция 
действующего производства картона и 
его вторичной переработки на филиале 
«Гофротара – Шебекино»;  открыто новое 
производство телекоммуникационного 
оборудования в селе Новая Таволжан-
ка, инвестор «ТЕЛЕКОМ ГРУПП»; запу-
щен дополнительный цех производства 
эпоксидной смолы под торговой маркой 
«Карбон» на территории Шебекинско-
го мелового завода, инвестор «ТЕХНО-
ЛАЙН – ЛКМ».

В ходе реализации инвестиционных 
проектов было создано 379 новых рабо-
чих мест.

Исторически сложилось так, что Ше-
бекинский городской округ является 
промышленно-аграрным. Сельское хо-
зяйство в значительной мере влияет на 
развитие экономики и социальной жиз-
ни шебекинцев. Сельхозтоваропроизво-
дителями получено валовой продукции 
на сумму 22,4 миллиарда рублей, что на 
2 % больше 2018 года. В текущем году 
планируется произвести продукции на 
сумму 23,3 миллиарда рублей.

 Продолжение на 2-4 стр.

прогноз погоды z
Четверг, 9 июля: ночью +17°С, днём 
+25°C, ветер северо-западный 5 
м/с, давление 751 мм рт. ст.
Пятница, 10 июля: ночью +16°С, днём 
+28°C,  ветер западный 3 м/с, 
давление 754 мм рт. ст.

новоСти z

Новая книга земляка
Имя шебекинского писателя Алек-

сандра Васильевича Тарасова хорошо 
известно на Белгородчине. Недавно 
он порадовал читателей своей новой 
книгой «Томленье духа», вышедшей в 
издательстве «Структура печати».  

Сборник  включает рассказы и по-
вести о мире российской глубинки, 
честно и с иронией, без придыхания и 
патоки описывающие его состояние и 
развитие. Книга станет настоящим от-
крытием для тех, кто хочет составить 
собственное представление о жизни 
русских людей. Произведения А. В. Та-
расова вновь и вновь говорят о неис-
сякаемом таланте автора, его безгра-
ничной любви к родному краю. 

Уважаемые жители
Шебекинского городского округа!
От всей души поздравляем вас с 

Днём семьи, любви и верности!
Истоки этого праздника – в глуби-

не веков. Примером прочной духов-
ной связи, истинной заботы друг о 
друге почти восемь столетий являют-
ся святые благоверные Пётр и Февро-
ния Муромские. Их преданность друг 
другу стала олицетворением семейно-
го счастья.

Семья – источник любви, уважения, 
опора и надежда для каждого человека. 
Это оплот духовно-нравственных цен-
ностей, культурных традиций и преемс-
твенности поколений. Семья формиру-
ет высокий уровень ответственности 
граждан, прививает основные мораль-
ные и общественные ценности. Наши 
дети вырастают по-настоящему счаст-
ливыми и готовыми к взрослой жизни 
людьми лишь в окружении родитель-
ского тепла и домашнего уюта.

В этот замечательный праздник хо-
телось бы выразить огромную призна-
тельность родителям, взявшим на вос-
питание детей-сирот. Их милосердие, 
неравнодушие, терпение – пример до-
стойного исполнения человеческого и 
гражданского долга. 

Дорогие шебекинцы! От всей души 
желаем вам крепкого здоровья, счастья 
и благополучия, стабильности и уверен-
ности в завтрашнем дне! Пусть в ваших 
семьях всегда царят тепло и уют, любовь 
и согласие, взаимопонимание и уваже-
ние! Пусть здоровыми и счастливыми 
будут дети и внуки! И пусть всегда ок-
ружают вниманием и заботой родные 
и близкие люди!

С уважением,
В. ЖданоВ, 

глава администрации 
Шебекинского городского округа

а. СВетличный,
председатель                                    

Совета депутатов
 Шебекинского городского округа
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Начало на 1 стр.
Одним из приоритетных направ-

лений сельскохозяйственного произ-
водства является отрасль растение-
водства. В 2019 году лидирующую по-
зицию в производстве зерновых куль-
тур заняли: «Русагро-Инвест» отделе-
ние «Белоколодезянское» с валовым 
сбором 35 тысяч тонн зерна и «Кор-
мовая компания «Зелёная долина» - 
32 тысяч тонн. Высокой урожайности 
по зерновым культурам достигли пред-
приятия «Новая Заря» и «Яснозоренс-
кое», получившие более 59 центнеров 
зерна с гектара.

Основной производитель сахарной 
свёклы в округе - «Русагро-Инвест» от-
деление «Белоколодезянское», пред-
приятием произведено 135,8 тысячи 
тонн. Урожайность культуры в хозяйс-
тве 512 центнеров с гектара. Высокий 
показатель по производству подсол-
нечника получен предприятием «Бен-
таль» - 5,5 тысячи тонн. По урожайнос-
ти подсолнечника лидируют СПК «Ни-
ва» - 51,7 центнера с гектара. Наиболь-
ший удельный вес по производству сои 
приходится на «Русагро-Инвест» отде-
ление «Белоколодезянское» - 11,5 ты-
сячи тонн. Высокая урожайность отме-
чена в ООО «Новая Заря» – 28,8 цент-
нера сои с гектара.

Одним из основных производите-
лей мяса птицы является «Бизнес Фуд 
Сфера» - 106 тысяч тонн; мяса свинины 
– Белгородский филиал «Тамбовского 
бекона» - 36 тысяч тонн. По производс-
тву куриных яиц Шебекинский город-
ской округ уверенно занимает лиди-
рующую позицию в Белгородской об-
ласти благодаря группе компаний «Ле-
то». Важным для аграрного сектора ок-
руга является направление молочного 
животноводства. В 2019 году наиболь-
шее производство молока получено 
СПК «Нива» - 6,5 тысячи тонн.

Развитие малого бизнеса – одно из 
условий социально-экономической 
устойчивости сельских территорий, 
обеспечения занятости и повышения 
материального благосостояния жите-
лей села.

В рамках реализации мероприятий 
по развитию предпринимательской де-
ятельности на селе, в округе продолжа-
ется реализация программы «Семей-
ные фермы Белогорья», план экономи-
ческого развития сельских территорий 
в 2019 году выполнен на 102 %, произ-
ведено продукции на сумму 488 мил-
лионов рублей, насчитывается уже 244 
семейные фермы, из которых 6 ферм 
являются переработчиками.

Общая сумма грантовой поддержки, 
выделенной хозяйствам округа в 2019 
году, превышает 40 миллионов руб-
лей 13 хозяйств округа получили гран-
ты по программе поддержки начинаю-
щих фермеров; 4 - по программе «Аг-
ростартап» и 1 кооператив по програм-
ме развития материально-техничес-
кой базы кооперативов.

Наибольшее развитие за счёт госу-
дарственной поддержки в последние 
годы получило кролиководство.

Программа государственной подде-
ржки малых форм хозяйствования про-
должится и в текущем году. 7 хозяйств 
уже получили гранты на сумму 22 мил-
лиона рублей.

В округе получила своё развитие ко-
операция малых форм хозяйствования, 
которая, объединив небольших произ-
водителей сельскохозяйственной про-
дукции в кооперативы, позволяет сов-
местно решать задачи по организации 
хранения, сбыта и переработки про-
дукции.

План по развитию кооперации на 
2019 год выполнен в полном объёме. В 
настоящее время действует 9 сельско-
хозяйственных потребительских коо-
перативов, которые охватывают раз-
личные направления деятельности.

Объём реализованной кооперати-
вами сельскохозяйственной продук-
ции составил 39,5 миллиона рублей, 

вовлечено в кооперацию более 100 че-
ловек.

В конце 2019 года был инициирован 
проект по развитию кооперативного 
движения и производству здоровых 
продуктов. Целью которого является 
создание системы взаимодействия ма-
лых форм хозяйствования со сбытовы-
ми и перерабатывающими структура-
ми, которая должна быть максимально 
простой для производителя. Это поз-
волит обеспечить поступление на пот-
ребительский рынок округа и облас-
ти качественных, экологически чис-
тых продуктов местного производс-
тва. Агрегатором данного проекта яв-
ляется предприятие «Новая Заря» - ге-
неральный директор Чмирёв Геннадий 
Иванович, который создал сельскохо-
зяйственный кооператив, объединив 
12 сельхозтоваропроизводителей раз-
личных направлений.

Членами кооператива восстанов-
лено выращивание старинных сор-
тов пшеницы- полбы и спельты, зало-
жен яблоневый сад интенсивного типа 
на площади 10 гектаров, организован 
питомник плодово-ягодных деревьев. 
Также действует ферма по выращива-
нию крупного рогатого скота мясного 
направления. В этом году членами ко-
оператива получено 2 гранта на сумму 
6 миллионов рублей для приобретения 
теплиц и выращивания овощей закры-
того грунта объёмом не менее 4,5 ты-
сячи тонны в год.

В целом на территории округа осу-
ществляют деятельность более 3-х ты-
сяч субъектов малого и среднего пред-
принимательства, с численностью со-
трудников 11 тысяч человек.

В округе успешно реализуется комп-
лекс мер, направленных на поддержку 
малого и среднего предприниматель-
ства. По итогам 2019 года Шебекинс-
кий городской округ занимает 3 мес-
то в реализации программы микрофи-
нансирования.

Фондом поддержки малого и сред-
него предпринимательства было выда-
но кредитов субъектам малого бизнеса 
на сумму 35,7 миллиона рублей, сумма 
поручительств гарантийного фонда со-
ставила 153 миллиона рублей.

Успешно реализуется иницииро-
ванная Губернатором Белгородской 
области Евгением Савченко програм-
ма «500/10 000». На протяжении трёх 
лет, по итогам реализации данной про-
граммы, округ входит в тройку лидеров 
области. Завершено 25 проектов, с на-
чала реализации программы привле-
чено более 1 миллиарда 146 миллионов 
рублей инвестиций, создано 340 рабо-
чих мест в сельской местности.

Принимаемые меры способствовали 
увеличению средней заработной пла-
ты по округу до 32 458 рублей. Рост со-
ставил 7,9 %. Выполнены все плановые 
показатели по увеличению заработной 
платы бюджетников.

Развитие экономики зеркально от-
ражается на исполнении бюджета ок-
руга. Доходы бюджета увеличились на 
23,5 % и составили 3,6 миллиарда руб-
лей.

В последние годы отмечается устой-
чивая динамика роста собственных до-
ходов за счёт привлечения инвестиций, 
создания новых рабочих мест, работы 
структурных подразделений админис-
трации и федеральных органов по уве-
личению поступлений налоговых и не-
налоговых доходов, повышению уров-
ня платёжной дисциплины организа-
ций, индивидуальных предпринима-
телей и граждан. Из теневой занятости 
выведено более 2 тысяч граждан. Про-
ведено 235 проверок по муниципаль-
ному земельному контролю, заслуша-
ны на комиссиях более 5 тысяч граж-
дан и руководителей предприятий.

Результатом этих мероприятий ста-
ло поступление в бюджет более 50 мил-
лионов рублей.

Строим дороги,             
возводим дома

Успешное развитие любой терри-
тории определяется инженерной и 
транспортной инфраструктурой и пре-
жде всего дорогами, а также объёмами 
строительства и доступностью жилья.

Одно из значимых направлений - 
реализация на территории Шебекин-
ского городского округа национально-
го проекта «Безопасные и качествен-
ные автомобильные дороги».

Выполнен капитальный ремонт 25 
километров автодорог улично-дорож-
ной сети на 265 миллионов рублей. В 
рамках национального проекта «Безо-
пасные и качественные дороги» отре-
монтированы 4 улицы в городе Шебе-
кино (Мочалина, Петровского, Пионе-
ров, Матросова), а также улица Граж-
данская в селе Новая Таволжанка на 
сумму 90,5 миллиона рублей.

Также выполнен ремонт улицы 
Фрунзе, подъезд к ЦРБ, переулок Кар-
ла Маркса, автодороги в Графовском 
поселении.

Проведён ремонт автодорог общего 
пользования: Артельное – 1-я Стрели-
ца; Графовка – Никольское; Шебеки-
но – Неклюдово – Алексеевка; Муром 
– Середа; Шебекино – Ржевка.

Уже завершены дорожные работы в 
рамках национального проекта «Безо-
пасные и качественные дороги», отре-
монтированы следующие улицы: Ок-
тябрьская, Народная, Дальняя в горо-
де Шебекино; Зелёная, Советская в се-
ле Новая Таволжанка; Садовая в селе 
Белянка. Общая протяжённость соста-
вила 7 километров, на сумму 58 мил-
лионов рублей.

В текущем году планируются рабо-
ты в сёлах Безлюдовка, Новая Тавол-
жанка, Ржевка, посёлке Маслова При-
стань, городе Шебекино на общую 
сумму 81,5 миллиона рублей. Ведёт-
ся строительство дорог в микрорайо-
не ИЖС «Северный-3» протяжённос-
тью 3 километра.

Из-за эпидемиологической обста-
новки в текущем году был сокращён 
объём финансирования ремонта улич-
но-дорожной сети на 27,5 миллиона 
рублей, но в связи с тем, что городс-
кой округ первым выполнил програм-
му «БКД 2020», дополнительно будет 
выделено порядка 70 миллионов руб-
лей. Работа в данном направлении бу-
дет продолжена.

- В прошедшем году построено бо-
лее 1 километра тротуаров, но считаю 
необходимым увеличить объём стро-
ительства. На сегодня уже выполнено 
строительство тротуаров протяжен-
ностью более 1,5 километра и плани-
руется строительство по улице Набе-
режная, протяжённостью 1,1 километ-
ра. Управлению жилищно-коммуналь-
ного хозяйства дано поручение разра-
ботать программу строительства тро-
туаров на территории Шебекинско-
го городского округа на 2021-2023 го-
ды, - подчеркнул Владимир Николае-
вич Жданов.

С целью повышения уровня безо-
пасности дорожного движения для 
граждан и маломобильных групп на-
селения в округе приступили к созда-
нию безбарьерной среды, а именно 
оборудованию на существующей тро-
туарной сети сходов-заходов для пе-
редвижения, будет установлено более 
800 дорожных знаков и оборудовано 
20 искусственных неровностей. Также 
предусмотрена реконструкция 2-х пе-
рекрёстков по улице Московская.

Большое внимание уделяется раз-
витию сети общественного транспор-
та, по итогам работы за 2019 год ав-
товокзал города Шебекино занял 1-е 
место в рейтинге автовокзалов и авто-
станций Белгородской области.

В прошлом году было перевезено 
более 6 миллионов пассажиров. В ок-
руге обслуживается 42 маршрута ре-
гулярных перевозок, на которых за-

действовано 109 автобусов. Весь под-
вижной состав оборудован системой 
ГЛОНАСС.

На пассажирском предприятии внед-
рено использование путевых листов в 
электронном виде. Заработало прило-
жение для мобильных устройств «Умный 
транспорт». В онлайн режиме можно от-
следить движение городских маршрутов, 
что удобно для планирования поездок.

Все маршрутные автобусы Шебе-
кинского городского округа были обо-
рудованы терминалами безналичной 
оплаты проезда, осуществлён переход 
на единые социальные проездные би-
леты в электронном виде.

С сентября 2020 года планирует-
ся полностью перевести в электрон-
ный вид использование студенческих 
проездных билетов. На компенсацию 
проезда студентов выделено 608 тысяч 
рублей из областного бюджета.

На территории автовокзала про-
ведён комплексный ремонт: обновлён 
навес над посадочными платформами, 
заменено покрытие перронов и троту-
арной плитки, благоустроена прилега-
ющая территория. В 2020 году плани-
руется обновление автобусного парка. 
За счёт внебюджетных средств будут 
приобретены 4 современных комфор-
табельных низкопольных автобуса.

Разработан новый шебекинский 
стандарт к остановочным комплексам, 
который приспособлен к условиям го-
родской среды. Остановка отличается 
повышенной вместимостью, долговеч-
ностью, безопасностью и эстетичным 
внешним видом. В текущем году пла-
нируется установить 16 подобных ос-
тановочных комплексов.

Ещё одна важная новация отчётно-
го года – это развитие инфраструкту-
ры газомоторного топлива для авто-
мобильного транспорта. В округе по-
явились новый автозаправочный ком-
плекс по улице Харьковская и возмож-
ность заправляться газовым топливом 
на действующей заправке «Белнефть» 
в селе Ржевка. В текущем году будет 
построен ещё один современный мно-
готопливный автозаправочный комп-
лекс в посёлке Маслова Пристань.

Выполнен капитальный ремонт моста 
через реку Нежеголь по улице Октябрь-
ская в городе Шебекино, с подсветкой в 
вечернее время, на общую сумму 45 мил-
лионов рублей. Отремонтирован мост 
через реку Корень в селе Никольское на 
общую сумму 8,4 миллиона рублей.

Выполнено строительство нового 
современного пешеходного моста че-
рез реку Нежеголь, соединяющего цен-
тральную часть города с микрорайоном 
Устинка, в настоящее время проводит-
ся монтаж декоративной подсветки.

Разрабатывается проект реконструкции 
железнодорожного моста через реку Неже-
голь по улице Ржевское шоссе, который со-
единит микрорайон Машиностроительно-
го завода и микрорайон Мелового завода. 
Реализовать проект планируется в 2021 го-
ду. Ввиду значимости, данный проект на-
ходится под особым контролем в управле-
нии капитального строительства и жилищ-
но-коммунального хозяйства.

В целях решения жилищного воп-
роса в 2019 году на территории окру-
га реализован проект «Новая жизнь». 
Так, по улице Есенина построены два 
3-х этажных 48-ми квартирных дома.

В декабре прошлого года ключи от 
своих квартир получили дети-сироты, 
молодые специалисты и жители мно-
гоквартирных домов, признанных ава-
рийными и подлежащих сносу.

Обеспечено жильеё 80 детей-сирот, 
предоставлены субсидии для приобре-
тения жилых помещений 4-м ветера-
нам Великой Отечественной войны и 
2-м ветеранам боевых действий, 4-м 
инвалидам, а также 6-ти молодым се-
мьям, из которых 3-многодетные, пре-
доставлены социальные выплаты.

Ежегодно в округе вводится более 
70 тысяч квадратных метров жилья. 
По итогам отчётного года обеспечен-

Только движение вперёд
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ность жильём на 1 жителя округа со-
ставила 29,4 кв. метра, что на 5 % вы-
ше, чем показатель 2018 года. Постро-
ено и введено в эксплуатацию 596 до-
мов, в том числе: 3 многоквартирных; 
344 индивидуальных жилых дома на 
территории города Шебекино; 249 до-
мов в сельской местности.

Наряду со строительством ново-
го жилья в городе ведётся планомер-
ная работа по ремонту имеющегося 
жилого фонда. За прошлый год отре-
монтировано 14 многоквартирных до-
мов общей площадью 56 тысяч квад-
ратных метров. Общие инвестиции в 
жильё горожан составили порядка 58 
миллионов рублей. Приведены в над-
лежащее состояние подъезды, крыши, 
фасады, системы отопления, электро- 
и водоснабжения.

В этом году запланировано отре-
монтировать 17 многоквартирных до-
мов общей площадью более 50 тысяч 
квадратных метров на сумму 85 мил-
лионов рублей.

Администрацией округа совмест-
но с управляющими компаниями дан 
старт проекту по внедрению стандар-
та благоустройства прилегающих тер-
риторий к многоквартирным домам, в 
ходе которого будут заменены лавоч-
ки и урны, выполнено озеленение дво-
ровых территорий, заменены аншлаги. 
Уже в текущем году на одном из мно-
гоквартирных домов будет размещён 
мурал, в настоящее время ведётся раз-
работка эскиза.

В рамках федеральной програм-
мы «Формирование комфортной го-
родской среды» в округе благоустро-
ено 4 общественных пространства и 
11 дворовых территорий на сумму 97 
миллионов рублей в городе Шебекино, 
посёлке Маслова Пристань и селе Бе-
лянка; Дворец культуры, площадь Хи-
миков; на день округа в 2019 году со-
стоялось торжественное открытие но-
вой Аллеи Трудовой Славы; площадь 
перед кинотеатром «Космос».

Активно развиваем 
социальную сферу

Большое внимание уделяется соци-
альной сфере на территории округа. В 
2019 году на ремонт и строительство 
социальных объектов, расположенных 
на территории Шебекинского городс-
кого округа, выделено более 920 мил-
лионов рублей, из них: 

- средства федерального бюджета – 
150 миллионов рублей;

- средства областного бюджета – 505 
миллионов рублей;

- средства местного бюджета – 265 
миллионов рублей.

За счёт этих средств выполнен ка-
питальный ремонт детского сада в се-
ле Батрацкая Дача, детского сад № 10, 
школы искусств, здания библиотеки, 
ЗАГС, оздоровительно-культурного 
центра в городе Шебекино.

Для придания эстетического зри-
тельного восприятия зданий все фа-
сады выполнены с архитектурной под-
светкой. Принято решение и в даль-
нейшем применять данную практику 
при проведении капитального ремон-
та объектов.

В селе Красная Поляна построен 
Дом культуры. В текущем году начат 
капитальный ремонт Краснополянс-
кой школы.

Построен храм в селе Новая Тавол-
жанка. Благоустроены памятники во-
инам Великой Отечественной войны в 
Шебекино и Масловой Пристани.

Благоустроен посёлок Батрацкая 
Дача. Комплексный подход позволил 
охватить весь объём проблем, решение 
которых обеспечило комфортные ус-
ловия для проживания, отдыха и вре-
мяпровождения всего населения.

В 2019 году на территории окру-
га были подведены итоги реализации 
проекта «Управление здоровьем». Сеть 
медицинских организаций первично-

го звена здравоохранения на террито-
рии округа представлена двумя цент-
рами управления здоровьем, располо-
женными в Шебекинской центральной 
больнице и Большетроицкой район-
ной больнице, 44 офисами семейного 
врача и 37 фельдшерско-акушерскими 
пунктами, что обеспечивает оптималь-
ную доступность первичной медико-
санитарной помощи населению.

- Всего за период реализации про-
екта на создание материальной инф-
раструктуры израсходовано около 150 
миллионов рублей. Мы понимаем, что 
результаты проекта «Управление здо-
ровьем» мы сможем ощутить не сразу, 
но уже сейчас имеется снижение смер-
тности от инфарктов, от новообразо-
ваний, средняя продолжительность 
жизни граждан увеличилась с 73 лет в 
2018 году до 74 в 2019 году, - подчерк-
нул Владимир Жданов.

Вливание средств в развитие систе-
мы здравоохранения на этом не оста-
навливается. В 2019 году произведена 
замена наружных инженерных сетей 
Шебекинской центральной районной 
больницы, капитально отремонтиро-
вана детская поликлиника, тем самым 
созданы комфортные условия для ока-
зания медицинской помощи детям.

- В условиях распространения новой 
коронавирусной инфекции поддержка 
и помощь медицинским работникам 
особенно необходима. Каждый чело-
век, обладающий ресурсами, должен 
прийти на помощь землякам – тем, 
кому тяжело. Благодаря эффективно-
му взаимодействию власти и бизне-
са уже 4 медицинских учреждения ок-
руга обновили свой автопарк. Ключи 
от автомобилей вручил вице – прези-
дент Благотворительного фонда «Ай-
сберг», заместитель секретаря регио-
нального отделения партии «Единая 
Россия» Алексей Красовский. Совсем 
недавно благодаря фонду «Поколение» 
депутата Государственной Думы фрак-
ции «Единая Россия» Андрея Скоча в 
стоматологической поликлинике го-
рода Шебекино появился новый, сов-
ременный цифровой дентальный ор-
топантомограф. Таким образом, нами 
прилагаются все усилия для создания 
условий оказания медицинских ус-
луг. Обновление материальной и тех-
нической базы позволит врачам повы-
сить качество их услуг, оперативно и 
своевременно оказать медицинскую 
помощь населению, - отметил Влади-
мир Николаевич.

В течение последних десятилетий в 
мире происходит глобальное старение 
населения. Демографическая ситуация 
в Шебекинском городском округе, как 
и в Белгородской области в целом, не 
является исключением.

По состоянию на 1 января 2019 года 
в городском округе проживает 25975 
человек старше трудоспособного воз-
раста, что составляет одну треть от об-
щей численности населения. Доля лиц 
старше трудоспособного возраста за 
5 лет увеличилась с 26,8 процента до 
29,5 процента.

Сложившаяся тенденция в возраст-
ной структуре населения находит свое 
отражение в демографических пока-
зателях.

Поэтому в 2019 году главой адми-
нистрации была подписана дорожная 
карта, включающая в себя межведомс-
твенный план мероприятий, направ-
ленных на сохранение и укрепление 
здоровья населения Шебекинского го-
родского округа, увеличение его соци-
ально-активного долголетия, сниже-
ние смертности и повышение рожда-
емости.

В 2019 году на территории округа 
активно реализовывался федераль-
ный проект «Спорт – норма жизни». 
Ключевая идея которого заключается 
в создании механизмов привлечения 
граждан к систематическому занятию 
физической культурой и спортом.

По итогам года в округе проведено 

369 спортивных мероприятий. Общее 
количество участников составило 26 
842 человека. Активно продолжалась 
работа по реализации Всероссийского 
физкультурно-спортивного комплекса 
«Готов к труду и обороне».

В 2019 году произведён капиталь-
ный ремонт универсальной спортив-
ной площадки по улице Железнодо-
рожная и строительство новых спор-
тивных площадок в школе № 6 в Ше-
бекино, в селах Купино и Большетро-
ицкое.

За счёт внебюджетных источников 
обустроены спортивные и детско-иг-
ровые площадки по улицам Степная, 
Привольная, Бельгина. В посёлке Бат-
рацкая Дача построены две многофун-
кциональные спортивные площадки.

В минувшем году стартовала масш-
табная региональная стратегия «Доб-
рожелательная школа». Её задача - 
сформировать во всех школах сов-
ременную образовательную среду и 
обеспечить комфортную, безопасную, 
психологически здоровую атмосферу 
для учеников, учителей и родителей. 
Со стороны администрации округа 
принимаются в свою очередь все не-
обходимые меры для обеспечения ре-
сурсной поддержки реализации дан-
ной стратегии.

В 2019 году полностью решена про-
блема нехватки дошкольных мест, за 
счёт размещения дошкольных блоков 
в отремонтированных образователь-
ных организациях сельских террито-
рий, открыты центры гуманитарного и 
цифрового профилей «Точка роста» на 
базе Новотаволжанской и Белянской 
средних школ. В 2020 году такие цен-
тры планируется открыть в средней 
школе № 5 и Вознесеновской школе.

В школе № 3 города Шебекино бы-
ло организовано питание по принципу 
«шведский стол», Масловопристанская 
средняя школа ввела в рацион блюда 
русской национальной кухни.

Важнейшим решением минувшего 
года стало увеличение оплаты труда 
педагогов на 25%, введена надбавка в 
размере пяти тысяч рублей в месяц за 
классное руководство.

Особое внимание в прошедшем году 
уделялось развитию сферы культуры.

В рамках реализации национально-
го проекта «Культура» в селе Красная 
Поляна построен Центр культурного 
развития, приобретён многофункци-
ональный специализированный авто-
клуб. Выигранный федеральный грант 
в размере 10 миллионов рублей поз-
волил отремонтировать и модернизи-
ровать центральную городскую биб-
лиотеку.

Не менее важными событиями для 
городского округа стали: открытие 
оздоровительно-культурного цент-
ра в городе Шебекино и создание на 
его базе виртуального концертного за-
ла; капитальный ремонт и оснащение 
современным оборудованием детской 
школы искусств города Шебекино, ос-
нащение современным оборудовани-
ем Центра культурного развития села 
Новая Таволжанка. Данные меры поз-
волили увеличить доступность и ка-
чество культурной среды городского 
округа, повысить уровень фактичес-
кой обеспеченности муниципального 
образования учреждениями культуры 
клубного типа.

На федеральном уровне в число луч-
ших сельских муниципальных учреж-
дений культуры вошла детская шко-
ла искусств села Новая Таволжанка. 
Модельный дворец культуры и Центр 
культурного развития города Шебеки-
но заняли лидирующие места в облас-
тном рейтинге.

Шебекинские творческие коллек-
тивы достойно представляли город-
ской округ на международном и все-
российском уровнях, становились по-
бедителями престижных конкурсов и 
фестивалей.

Народный самодеятельный коллек-

тив эстрадный балет «Эдельвейс» Ше-
бекинского модельного Дворца куль-
туры в составе сборной команды Рос-
сии представлял страну на чемпиона-
те мира по современным танцеваль-
ным направлениям в Венгрии (г. Бу-
дапешт). Взяв 6 первых призовых мест 
в различных номинациях, коллектив 
обеспечил себе участие в чемпионате 
мира, который пройдёт в Словакии.

В рамках реализации молодёжной 
политики в 2019 году в творческую, со-
циальную и общественную деятель-
ность вовлечено 88% молодёжи город-
ского округа. Проведено 367 волонтёр-
ских акций, в том числе экологичес-
ких, социально-бытовой помощи нуж-
дающимся, оказана помощь по под-
ключению цифрового телевидения.

В 2019 году для подрастающего по-
коления в селе Купино открыл свои 
двери второй на территории Шебе-
кинского городского округа центр мо-
лодёжных инициатив.

Огромная работа в округе прово-
дится по вовлечению граждан в об-
щественную жизнь. Жители не только 
ждут позитивных перемен, но и сами 
готовы быть их активными участни-
ками. В рамках реализации програм-
мы «Развитие общественного самоуп-
равления» внедрён институт старост, 
представляющих интересы малых на-
селённых пунктов. Большое внимание 
уделялось организации участия обще-
ственного самоуправления в конкур-
сах федерального, регионального и 
местного уровня.

На реализацию инициатив ТОС в 
2019 году были выделены около 1,5 
миллиона рублей из регионального 
и местного бюджетов. В 1 полугодии 
2020 года за счёт участия в федераль-
ных и региональных конкурсах при-
влечены средства в размере 1 милли-
она рублей, за счёт этих средств поя-
вятся 2 спортивные площадки в горо-
да Шебекино и селе Яблочково, а также 
зона отдыха в с. Цепляево Второе.

В 4 квартале были проведены кон-
курсы «Лучшее территориальное об-
щественное самоуправление» и «Луч-
шие уличные комитеты (уличкомы)» 
И, как результат, в текущем году 21 ТО-
Сом поданы заявки на сумму 8,5 мил-
лиона рублей.

Пандемия внесла 
коррективы

В текущем году для удобства насе-
ления и минимизации возникновения 
внутрибольничных очагов инфициро-
вания, недопущения передачи корона-
вирусной инфекции через медицинс-
ких работников, на территории округа 
сформированы специализированные 
бригады для оказания медицинской по-
мощи. 4 бригады для оказания помощи 
взрослому населению (две - Шебекинс-
кая ЦРБ, одна - Большетроицкая район-
ная больница) и одна педиатрическая 
бригада Шебекинской ЦРБ по оказанию 
медицинской помощи детям.

Разработан механизм доставки ле-
карственных препаратов людям, нахо-
дящимся на амбулаторном лечении.

- Пандемия, к сожалению, внесла не-
гативные коррективы в план по испол-
нению бюджета. С учётом областных 
средств округ не получит в 2020 году 
около 90 миллионов рублей. (80 милли-
онов областные средства, 7 миллионов 
собственные доходы). Несмотря на это, 
мы изыскали внутри себя средства на 
завершение всех объектов в рамках ут-
верждённой программы капитального 
строительства. Все объекты будут сданы 
согласно проектно-сметной докумен-
тации. При этом планируем изыскать 
ещё дополнительные средства на про-
должение ремонта Козьмодемьяновс-
кой, Превоцепляевской, Никольской и 
Маломихайловской школ, благоустройс-
тво посёлка Маслова Пристань, - отме-
тил Владимир Николаевич Жданов.

Окончание на 4 стр.
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Ограничения, введённые в связи с 

пандемией, выявили ряд острых про-
блем, одной из которых является тене-
вая занятость. Граждане, работающие в 
теневой занятости, оказались социаль-
но незащищёнными. Сегодня 435 чело-
век уже вышли из теневой занятости и 
трудоустроились через Центр занятос-
ти населения или зарегистрировались 
в налоговой инспекции как предпри-
ниматели. В рамках борьбы с панде-
мией были даны поручения комитету 
экономического развития совместно 
с Центром занятости населения и На-
логовой инспекцией взять под конт-
роль всех работодателей, использую-
щих теневую занятость, а управлению 
социальной защиты населения оказать 
всевозможную поддержку граждан, по-
павших в подобную ситуацию.

В связи с принятием закона о само-
занятости появился новый механизм 
для граждан, чтобы легализовать свои 
доходы от трудовой деятельности. В 
первую очередь это коснётся тех, кто 
реализует продукцию, выращенную 
на собственном участке, и оказывает 
различные виды услуг. Ставка налога 
составляет 4% от полученного дохода. 
Объявив себя самозанятым, гражданин 
становится социально защищённым и 
получает доступ к пенсионному, соци-
альному обеспечению, а также финан-
совым ресурсам.

В каждой отрасли экономики зара-
ботная плата формируется по-разному. 
Её уровень существенно влияет на ка-
чество жизни населения. С целью сти-
мулирования её роста в текущем го-
ду приняты новые целевые показате-
ли среднемесячной заработной платы 
по основным отраслям. Так, в сельском 
хозяйстве средняя зарплата должна 
быть не ниже 38 тысяч рублей, в про-
изводстве не менее 39 тысяч рублей, 
а в торговле 29 тысяч рублей. Это ос-
новной ориентир для работодателей. В 
этой связи комитету экономического 
развития поставлена задача совмест-
но с отраслевыми комитетами, Нало-
говой инспекцией и Центром занятос-
ти населения взять на контроль и про-
должить данную работу с руководите-
лями предприятий.

О дальнейших планах
В текущем году стартовали два но-

вых инвестиционных проекта:
- «Производство полимерных изде-

лий для сельскохозяйственной техни-
ки». Инвестор «Полимерные техноло-
гии машиностроения», объём инвести-
ций более 100 миллионов рублей, пла-
нируется производить до 4 тысяч из-
делий в год с созданием 56 новых ра-
бочих мест, 26 из которых - высокотех-
нологичные;

- «Производство водоэмульсионной 
краски в селе Новая Таволжанка». Ин-
вестор – «Шебекинский лакокрасоч-
ный завод «Краски Белогорья». Стои-
мость проекта составит 146 миллионов 
рублей, объёмом производства не ме-
нее 2 тысяч тонн в год. Будут созданы 
не менее 63 новых рабочих мест.

Победа в федеральном конкурсе «Ма-
лые города и исторические поселения 
России» позволила начать благоуст-
ройство набережной. На обновлённой 
территории, протяжённостью более 1,5 
километра будут располагаться: ланд-
шафтный парк, смотровые площадки, 
детская зона, спортивная зона, лесо-
парк, культурно-событийная площадь. 
Также проект предполагает благоуст-
ройство городского пляжа.

Одним из основных элементов рек-
реационно-досуговой набережной ста-
нет Парк Поколений. Проект направ-
лен на сохранение исторической па-
мяти для нашего поколения. Запла-
нировано создание парка с элемента-
ми исторической уличной экспозиции 
времён 19, 20 веков. Проект позволит 
подчеркнуть уникальность и самобыт-

ность Шебекинского городского окру-
га и внести свой вклад в создание бла-
гоприятного имиджа города Шебеки-
но. На территории парка Благотвори-
тельным Фондом «Поколение» будет 
оборудована скейт-площадка.

По федеральной программе будут 
благоустроены территории в сёлах Гра-
фовка и Большетроицкое.

В 2019 году, благодаря реализации 
проекта «Цветущий округ- 2020», Ше-
бекинский округ утопает в ярких крас-
ках. Только на территории города вы-
сажено более 50 тысяч цветов, а по ок-
ругу 40 тысяч цветов, установлено бо-
лее 300 малых архитектурных форм. В 
планах и дальше приумножить эти со-
зидания. Осенью запланирована вы-
садка 15 тысяч тюльпанов, цветение 
которых будет радовать жителей ко 
Дню Победы 2021 года.

Планируются к реализации следую-
щие проекты:

«Художественная подсветка объек-
тов Шебекинского городского окру-
га». Предусматривает поэтапную реа-
лизацию подсветки коммерческих, ад-
министративных, культурно-социаль-
ных и жилых объектов округа.

«Дети - наше будущее». В каждой 
сельской территории будет оборудо-
вана детская площадка. Бюджет про-
екта 4.2 миллиона рублей.

«Осторожно - пешеход». Реализации 
проекта по модернизации освещения 
пешеходных переходов.

«Интеллектуальный контроль за ра-
ботой наружного освещения». Одной 
из основных задач в вечернее время 
остаётся обеспечение освещения на-
селённых пунктов. Реализация проек-
та позволит на рабочем месте контро-
лировать график горения и экономить 
до 2,5 миллиона рублей в год.

В рамках благоустройства дорожной 
сети планируется приступить к реали-
зации проекта «Безопасная улица», ко-
торым предусмотрена модернизация 
проблемных перекрёстков. Бюджет 
проекта 21 миллион рублей.

С целью реализации 2-го этапа 
(2020-2021 годы) адресной програм-
мы Белгородской области по пересе-
лению 64 граждан из 3-х аварийных 
домов на территории города, а также 
предоставления жилья бюджетникам, 
участвующим в программе Губернато-
ра по предоставлению льготной ипоте-
ки, планируется строительство много-
квартирного дома по переулку Ломо-
носова. Начата работа по разработке 
проекта по строительству ещё одного 
многоквартирного дома в районе пар-
ковой зоны за пожарно-спасательной 
частью № 12.

В планах на текущий год ввести бо-
лее 72 тысяч квадратных метров жи-
лья, обеспечить жильём 14 детей-си-
рот, предоставить субсидии для при-
обретения жилых помещений 2-м ин-
валидам, а также социальные выпла-
ты 6-ти молодым семьям, из которых 
2-многодетные.

В 2020 году планируется отремонти-
ровать и построить объекты, располо-
женные на территории Шебекинского 
городского округа на сумму 789 мил-
лионов рублей. Среди них:

Благоустройство бювета и родника 
в посёлке Маслова Пристань и в селе 
Нижнее Березово - Второе.

В программу капитального ремонта 
вошли детский сад № 6 города Шебе-
кино, школы в сёлах Красная Поляна, 
Максимовка, Первоцепляево, Поповка, 
Новая Таволжанка, с размещением де-
тского сада, нежилое здание по улице 
Рабочая для дальнейшего размещения 
миграционной службы.

Силами и средствами муниципали-
тета частично будет проведён капи-
тальный ремонт в школах сёл Козьмо-
демьяновка и Булановка с размещени-
ем детского сада.

Для создания отдыха и уютного вре-
мяпровождения, организации досуга 
для населения принято решение, на 

территории сёл Бершаково и Кошла-
ково построить Дома культуры общей 
площадью 300 м2.

Будет завершен капитальный ре-
монт зданий и мастерских агропро-
мышленного техникума и техникума 
промышленности и транспорта.

На территории школы в селе Ржев-
ка будет построен стадион. В селе Гра-
фовка, по примеру школы №6, будет 
обустроено спортивное ядро с элемен-
тами спортивного и игрового обору-
дования.

К 75-летию Великой Победы капи-
тально отремонтированы 4 братские 
могилы советским воинам (на двух за-
вершается благоустройство).

Для проведения капитального ре-
монта гидротехнического сооруже-
ния, расположенного в селе Маломи-
хайловка на реке Нежеголь, до конца 
текущего года будет разработан про-
ект, реализацию которого планирует-
ся осуществить в 2021 году.

В рамках проекта по развитию сель-
ских территорий, четыре населённых 
пункта: Купино, Первоцепляево, Ржев-
ка и Булановка - получили финансовую 
поддержку в размере 8 миллионов руб-
лей на благоустройство территорий.

На территории ИЖС в посёлке Мас-
лова Пристань будет оборудована новая 
современная детская игровая и спор-
тивная площадка силами Белгородской 
ипотечной корпорации. В настоящее 
время ведётся работа по утверждению 
дизайн-проекта данной площадки.

Ежегодно на территории округа 
улучшается качество автомобильных 
дорог, но наружное освещение на ма-
гистральных улицах города физически 
и морально устарело, равномерность 
освещения не соответствует норма-
тивам. Поэтому, в целях повышения 
надёжности работы осветительных ус-
тановок, необходимо внедрить новое 
поколение светотехнического обору-
дования с улучшенными светотехни-
ческими параметрами, отвечающего 
современным требованиям по дизайну 
и антивандальности для обеспечения 
нормированной освещённости, в свя-
зи с чем поручено ответственным ис-
полнителям провести в городе Шебе-
кино масштабную модернизацию ма-
гистральных улиц в течение 2 лет.

К 1 этапу планируется приступить 
уже в 2020 году, где будет модернизи-
ровано наружное освещение 5 улиц: 
Ленина, Докучаева, Нежегольское шос-
се, Пугачёва, Белгородская, Московс-
кая. По улице Ленина предусмотрена 
замена бетонных опор на металличес-
кие. Данные технические решения поз-
волят сделать город более красивым и 
безопасным.

В 2021 году будет реализован 2 этап 
программы, где будут реконструиро-
ваны 2 улицы: Харьковская, Кирова и 
построена новая линия по улице Пи-
онеров.

Программа будет реализована за 
счёт бюджета филиала ПАО «МРСК 
Центра»-«Белгородэнерго» и составит 
22,0 миллиона рублей.

В целях обеспечения безопасности 
пешеходов на территории города Шебе-
кино в 2020 году приступили к оборудо-
ванию 26 пешеходных переходов допол-
нительным наружным освещением и ус-
тановке импульсных дорожных знаков.

- Реализация названных проектов 
позволит улучшить окружающее про-
странство шебекинцев. Каждый чело-
век так устроен, что к достигнутым ре-
зультатам очень быстро привыкаешь. 
Все ждут ответов на новые вызовы, на 
решение новых задач. Мир меняется, и 
выигрывает тот, кто успевает за этими 
изменениями, тот, кто может сделать, 
казалось бы, немыслимое. В этом суть 
стратегии позитивных перемен. Пере-
мен, направленных на одно – сделать 
комфортной и счастливой жизнь каж-
дого человека, в этом смысл нашей с 
вами работы, - подчеркнул Владимир 
Николаевич Жданов. 

Только движение вперёд
О признании утратившим силу 
распоряжения администрации 

Шебекинского городского округа 
от 20 марта 2020 года N 73 
«О временном ограничении 
личного приема граждан»

 На основании распоряжения Гу-
бернатора Белгородской области  
от 29 июня 2020 года N367-р «О 
признании утратившим силу рас-
поряжения Губернатора Белгород-
ской области от 20 марта 2020 года 
N130-р»:

Признать утратившим силу рас-
поряжение администрации Шебе-
кинского городского округа от 20 
марта 2020 года N 73 «О времен-
ном ограничении личного приема 
граждан». 

Управлению организационно-кон-
трольной работы и СМИ админист-
рации Шебекинского городского 
округа (Яковлев М. С.) обеспечить 
опубликование данного распоря-
жения в газете «Красное знамя» и 
разместить  на официальном сайте 
органов местного самоуправления 
Шебекинского городского округа.

Контроль за исполнением настоя-
щего распоряжения возложить    на 
первого заместителя главы адми-
нистрации Шебекинского городско-
го округа – руководителя  аппарата  
администрации Шебекинского го-
родского округа Ноздрачева А. Н.

В. ЖданоВ,
глава администрации

Шебекинского городского округа 

Распоряжение администрации 
Шебекинского городского округа 
от 03.07. 2020 г. №226

Извещение 

В соответствии с Избиратель-
ным кодексом Белгородской об-
ласти АНО «Редакция газеты «Крас-
ное знамя» готова предоставить за-
регистрированным кандидатам в 
депутаты Белгородской областной 
Думы седьмого созыва по одноман-
датным округам и по партийным 
спискам газетную площадь на бес-
платной и платной основе – по 2 
400 квадратных сантиметров в об-
щем объёме еженедельной печат-
ной площади (с учётом заголов-
ков, подзаголовков, фото и таб-
лиц) – для размещения агитаци-
онных материалов. 

Стоимость одного квадратного 
сантиметра газетной площади – 
100 рублей.

Материалы должны быть предо-
ставлены за пять календарных дней 
до предполагаемой публикации. 
Платёжное поручение о перечис-
лении средств на оплату печатной 
площади должно быть предостав-
лено субъектом предвыборной аги-
тации не позднее, чем за три дня 
до выхода в печать номера, в ко-
тором запланирована публикация 
материала.

Летнее чтение

Лето. Солнце. Речка. Отдых. А 
про книгу не забыли вы? Сообща-
ем, что впервые за все годы рабо-
ты городской библиотеки №2 по 
адресу: ул. Ленина, 58  (общежитие 
химзавода) открылся детский зал, в 
котором обслуживаются дети до 14 
лет. Детский фонд разнообразен – 
от сказок до энциклопедий. Для вас 
книги на любой вкус – приключе-
ния, фантастика, романы для дево-
чек, классика и многое другое. Вас 
ждут красочные, развлекательные, 
познавательные журналы. 

Вас ждут со списками летних чте-
ний по школьной программе!

Библиотека работает с 9-00 до 
19-00, пятница – выходной.
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В прошлый раз Наталия Полуянова появля-
лась на страницах «Белгородских известий» 
в рубрике «Гость редакции» в 2013 году - в 
качестве начальника областного управления 
молодёжной политики. Первая леди за про-
шедшие семь лет успела стать первой в реги-
оне женщиной - главой администрации райо-
на, поработать заместителем Губернатора и 
стать первой женщиной на посту председа-
теля Белгородской областной Думы.

О помощи людям

- Наталия Владимировна, если бы не на-
ше интервью, как бы сложился сегодня ваш 
рабочий день?

- Как и обычно. Мы сейчас готовимся к сессии, 
разбираем законопроекты. На самом деле в рабо-
те Думы все видят только внешнюю часть - засе-
дания, обсуждения, которые проходят здесь или в 
которых депутаты принимают участие. А огром-
ная работа, сопровождающая весь этот процесс, ос-
таётся за рамками.

У Белгородской областной Думы большая струк-
тура, и основное её ядро - профессиональные юрис-
ты, юристы-законники. Это особая категория. По-
тому что одно дело быть просто юристом, который 
работает с законами, а другое - быть юристом, кото-
рый умеет эти законы писать. Некоторые законы, 
особенно те, которые касаются, к примеру, благо-
устройства, готовят четыре-пять месяцев.

Важнейшая часть работы депутата касается нака-
зов, которые поступили от белгородцев. Наказы у нас 
на сегодняшний день полностью систематизирова-
ны. Сейчас мы подводим итоги работы Думы за пяти-
летний период и видим, что уровень выполнения на-
казов доходит до 97 %. Мы разбираем каждый наказ 
и понимаем: этот полностью исполнен, этот испол-
нен частично и закончит своё исполнение в этом го-
ду.  Другой наказ был невероятно объёмным, его пот-
ребовалось внести в федеральную программу, но мы 
чётко понимаем, в каком году он будет исполнен.

Ещё одно направление работы - это проект «На-
ше общее дело». Он пилотный, вобрал в себя более 
полутора тысяч объектов, которые вошли и в нацио-
нальные проекты, и в федеральные и областные 
программы. Вы спросили, где бы я провела сегод-
няшний день? В районе. Потому что я сейчас доста-
точно часто посещаю районы области: на про шлой 
неделе были Валуйках, завтра у меня Чернянка.

- Вы часто общаетесь с жителями области 
и однажды сказали, что к депутату зачастую 
приходят как в последнюю инстанцию. Есть 
обращения, которые вам запомнились?

- Обращений много, и за каждым стоит судьба. 
Да они все особенные: и когда воды нет, и пробле-
мы с лечением близких людей, и аварийное жильё - 
каких только не бывает ситуаций. Все вопросы, ко-
торые адресуют тому или иному депутату, можно 
разделить на две группы. К первой относятся ситу-
ации, когда люди приходят к депутату действитель-
но как в последнюю инстанцию. Человек везде был, 
и он или не разобрался, или ему не помогли. И вот 
он пришёл: «Помогите». Ещё часто приходят люди, 
которые не знают, куда идти: сложно определиться, 
какая из структур за что отвечает, куда лучше обра-
титься. И правильно делают, что приходят.

О человечности и «молодёжке»
- Многое ли в вашей работе определяет че-

ловеческий фактор?
- Мне кажется, в депутатской работе нужно 

быть в первую очередь душевным человеком. Ес-
ли быть чёрствым, то, пожалуй, никто во второй 
раз прийти не захочет. Человечность и душевность 
- важные черты характера для любого депутата.

- Вы много лет «рулили» молодёжной поли-
тикой Белгорода, а потом и Белгородской облас-
ти. Понимаете ли вы сегодняшнюю молодёжь?

- «Бывших» в молодёжной политике не бывает. 
Молодых людей надо уметь слышать и понимать. На 
какой бы должности не находился служащий, глав-
ный залог успеха - это умение вести диалог с любым 
человеком. Молодые люди - это наше будущее. Их не 

просто надо понимать, с ними надо очень плотно ра-
ботать, потому что это те, кто придёт нам на смену.

Приведу простой пример. Два года назад мы ки-
нули клич через областную «молодёжку»: хотите поп-
робовать себя на партийной работе? Бытует мнение, 
что молодёжи политика безразлична. Но в итоге из 
двух с половиной тысяч муниципальных депутатов 
в законодательные органы избрались более 500 чело-
век в возрасте до 35 лет. Это те, кто пришёл после вуза, 
предприниматели, бюджетники. Им не всё равно.

О работе главы района
- В 2014 году вы стали главой администра-

ции Корочанского района. СМИ написали, что 
вы фактически первая женщина-руководи-
тель на такой должности. Не ощущали в свя-
зи с этим груз ответственности?

- Груз ответственности есть на любой должнос-
ти, которую занимаешь. По-другому не бывает, по-
тому что с лёгкостью относиться к подобной работе 
мне кажется безумием. Вначале, конечно, многое 
пришлось изучить, потому что до этого я с такой 
серьёзной хозяйственной работой не сталкивалась. 
И я должна сказать, что безумно благодарна Губер-
натору за то, что он доверил мне, на тот момент ба-
рышне 33 лет от роду, большой район. Я искренне 
старалась каждый день оправдывать доверие.

В Корочанском районе прекрасная команда, и я 
искренне признательна этим людям за поддержку 
и полученный опыт. Во всём, что касается сельско-
го хозяйства и строительства, пришлось разбирать-
ся и учиться эти сферы администрировать. Любой 
район - это школа жизни и школа работы. Я рада, 
что в моей жизни такой период был. И мне не стыд-
но за мою работу в этой должности.

- Есть ли у вас среди успешных женщин-по-
литиков, медийных персон, исторических лич-
ностей - ролевая модель или человек, чья био-
графия впечатлила?

- Политик и вообще руководитель - это персо-
наж обезличенный. Я бы говорила не о женщинах 
или мужчинах как руководителях, а об эффектив-
ном руководстве. Безусловным лидером для меня и 
примером для подражания всегда был, есть и будет 
наш Губернатор. Его умение образовать команду, 
способность привлечь и создать стимул вдохнов-
ляет многих других руководителей.

Об общении с таксистами
- Мы уже говорили о человеческом факто-

ре. Какие качества Наталия Полуянова как ли-
дер и руководитель не приемлет в людях?

- Неискренность и необязательность. Я сама че-
ловек слова и жду, что те, кто со мной работает, будут 
придерживаться этой же линии.  Для меня важно ра-

ботать с искренними и порядочными людьми.
- Считаете ли вы себя публичной фигурой? 

Узнают ли вас на улице?
- Очень часто узнают. Порой подходят незнако-

мые люди, задают вопросы или делятся мнениями 
по волнующим их проблемам. Публичность есть в 
моей жизни, но такова уж моя работа - и партий-
ная, и политическая. Когда человек идёт в полити-
ку, его рабочий день не начинается в девять утра и 
не заканчивается в тот момент, когда он покидает 
рабочий кабинет. Такой человек на работе всегда, 
где бы он ни находился. Поэтому я отдаю себе от-
чёт, какая ответственность лежит на мне в любой 
момент. И если ко мне подходят - иногда, бывает, 
сфотографироваться, но чаще поговорить, - я всег-
да готова выслушать и ответить.

- Улица, магазин, заправка - это те места, где 
вас можно встретить вне работы?

- И не только там. В последнее время в мою жизнь 
пришёл спорт, я бегаю, тренируюсь. Меня можно уви-
деть в парке, гуляющей с дочкой. Поймите, для поли-
тика дистанцироваться от людей - неправильно. За-
крываться от людей нельзя ни в коем случае.

Я точно так же, как и все, хожу на рынок, в ма-
газин, бываю и на детской площадке, и на заправ-
ках. И на такси езжу. Очень долго, бывает, рассуж-
даю с таксистами о политике (смеётся)!

О плюсах дистанционки
- О прошедшей весне говорят, как о време-

ни, которое всех изменило, имея в виду панде-
мию коронавируса и режим самоизоляции. Как 
вы на себе его прочувствовали? Может быть, 
пришлось вместе с дочерью делать домашние 
задания дистанционно?

- Конечно, занимались дистанционно, как и все 
остальные. Моя дочь перешла в пятый класс, и я ак-
тивно участвую в её школьной жизни. Стараюсь не 
пропускать родительские собрания, бываю в шко-
ле каждое утро.

Весна была непростым временем. Но в то же 
время период пандемии заставил каждого из нас 
задуматься, какие акценты мы в жизни расставля-
ем, чем мы живём. Коронавирус дал развитие но-
вому направлению, которое очень плотно входит 
в нашу жизнь, - дистанционной работе. Переход к 
тому же дистанционному обучению не был прос-
тым. Но наш учитель смогла организовать процесс, 
и, когда все втянулись, сложностей уже не было. Тут 
нужно поклониться в ноги нашим учителям, кото-
рые смогли сохранить образовательный процесс в 
сложных условиях. Что же касается самоизоляции, 
я весь период была на работе.

- На наступившее лето прогнозируют подъ-
ём внутреннего туризма. Когда снимут ограни-
чения, связанные с пандемией, поедете куда-

Наталия Полуянова:
Важно быть в первую очередь 
душевным человеком

Председатель Белгородской областной Думы - о работе законотворцев, 
беседах с таксистами и общении в социальных сетях.

либо отдыхать? И куда бы в Белгородской об-
ласти вы посоветовали съездить каждому?

- В Белгородской области, на нашей малой ро-
дине, мне кажется, у каждого своё какое-то место 
силы. У кого-то это места, где жили их бабушки и 
дедушки, у кого-то - места, с которыми они стал-
кивались уже во взрослой жизни. Наша природа 
- её поля, луга, леса, равнины - настолько сильна, 
что родная земля всегда даст нам силы, где бы мы 
ни находились.

А вот если говорить о территории за её предела-
ми, я бы с удовольствием съездила на Валаам, в Ка-
релию, на Камчатку. Но это из разряда помечтать, 
потому что это лето будет наполнено работой.

- Есть ли у вас какие-то увлечения?
- У меня два хобби. Первое - английский язык: я 

его выучила очень давно и с удовольствием читаю 
книги в оригинале. Сейчас читаю Джона Фаулза.

А вообще очень люблю рисовать. Когда-то рисо-
вала картины по номерам, а сейчас перешла к кар-
тинам маслом. Наверное, художественный уровень 
у меня не очень высокий, но занятия живописью 
приносят мне удовольствие!

- Книга для вас - лучший подарок?
- Да. Читать я обожаю. Читаю везде и всегда, как 

только выдаётся свободная минута. Не могу сказать, 
что отдаю предпочтение современным авторам, я 
очень люблю классику. Нравятся Достоевский, Тол-
стой, Гоголь, Некрасов. В качестве хобби я перевожу. 
Вот у Фаулза очень интересный слог, интересная сю-
жетная линия и очень красивый язык. Красивый язык 
у Джека Лондона, я его тоже читала в оригинале.

Мне кажется, всегда нужно заставлять свой мозг 
работать. Я очень люблю книги по политологии. По 
второму образованию я политолог, защитила кан-
дидатскую по экономике. Надеюсь, у меня когда-
нибудь хватит времени на докторскую.

О присутствии в соцсетях
- Несколько лет назад в интервью нашей га-

зете вы посетовали: домашних животных, к со-
жалению, нет, но дочка очень хочет собаку или 
кошку. А буквально на днях на страничке в со-
циальной сети «ВКонтакте» вы поделились фо-
тографией с питомцем - собакой Филимоном. 
Получается, пошли навстречу дочери?

- И не один раз! У нас до этого жила кошка-
британка, потом появился Филимон. Это люби-
мец всей семьи - бивер-йоркширский терьер, очень 
приветливый пёс, любвеобильный, и мы его любим 
всем сердцем. Хлопот много, но эти хлопоты при-
носят огромную радость. Собака была мечтой доч-
ки, и на её семилетие мечта сбылась.

Домашний питомец воспитывает ответствен-
ность. Полинка мне очень помогает по дому. Мы 
вместе и готовим, и убираем, и за продуктами хо-
дим. Она у меня помощник номер один. Да и ин-
терес к рисованию мне привила она: дочка очень 
хорошо рисует и фотографирует. Я в своих соци-
альных сетях часто выкладываю её фотографии 
природы Белгородчины.

- К слову, о социальных сетях. Только 
«ВКонтакте» у вас больше двух тысяч друзей. 
Насколько знаю, вы есть ещё в «Твиттере», 
«Фейсбуке», «Инстаграме». Для вас соцсети - 
это продолжение работы или что-то личное?

- Не личное точно. На мой взгляд, политик не 
имеет права вести социальные сети, как личные стра-
нички. Это прямой формат общения. У меня больше 
трёх тысяч подписчиков в «Инстаграме», больше пя-
ти тысяч друзей в «Фейсбуке». Все страницы я веду 
сама и прошу прощения, если вовремя не успеваю 
отвечать на комментарии или сообщения, которые 
приходят, и с каждым днём их всё больше. Всем отве-
чаю: если могу - помогаю сама, если нет - нахожу ва-
риант помощи, если надо - консультирую. Искренне 
стараюсь, чтобы мои страницы были интересны мо-
им подписчикам. Мне пишут и студенты, и предста-
вители старшего поколения. Я готова помогать.

- Получается, у вас очень насыщенная 
жизнь. Как вы справляетесь с нагрузками?

- Тяжело бывает каждому. Вопрос лишь в том, 
где человек черпает силы для того, чтобы идти 
вперёд. Для меня источник силы - это мой дом, 
семья, близкие.

Несколько раз меня спрашивали, почему я не 
выкладываю в социальных сетях фотографии род-
ных и близких. Я считаю, это не публичная инфор-
мация. У каждого человека есть своё личное про-
странство. Я уважаю личную жизнь своих близ-
ких и не считаю правильным её обнародовать. У 
меня много друзей, которые со мной уже много 
лет, и мы дружим вне зависимости от географии 
проживания, должностей и рангов.

- Что или кто вас сегодня заставил улыб-
нуться?

- Дочка (улыбается). На самом деле семья - это 
главная радость для любого человека.

Беседовала оксана ПРидВоРеВа
Материал опубликован 23 июня 2020 года 

в газете «Белгородские известия»



Алексей Вячеславович Красовский 
известен многим шебекинцам.  К 
своим тридцати трём годам он успел 
уверенно заявить о себе. Сделал хо-
рошую карьеру как политик – явля-
ется заместителем секретаря регио-
нального отделения партии «Единая 
Россия», курирующим работу всех 
депутатских фракций области,  четы-
ре года возглавлял областной штаб 
«Молодой Гвардии», в Белгородс-
ком городском Совете - один из са-
мых активных депутатов, возглавлял 
фракцию «Единой России». Успешно 
проявил себя в работе. Являетсяви-
це-президентом Благотворительного 
фонда содействия здоровому образу 
жизни «Айсберг». Немногословный, 
сдержанный, спокойный, с интелли-
гентной манерой поведения. Чем вы-
зывает к себе уважение, симпатию 
и интерес. Когда мы попросили Кра-
совского рассказать о себе, он даже 
немного смутился - о чём, мол, гово-
рить, - обычная биография.

Родился Алексей в простой белгород-
ской семье. Отец работал инспекто-

ром в  рыболовном надзоре, мама – секре-
тарём в строительном управлении. В шко-
лу пошёл рано, учился прилежно, закончил 
её хорошо. В школьные годы активно за-
нимался спортом. Начал с каратэ. А потом 
всерьёз увлёкся футболом. Не раз стано-
вился чемпионом и призёром городских, 
областных и международных соревнова-
ний. Его признавали лучшим вратарём в 
различных турнирах. В молодёжном соста-
ве футбольного клуба «Салют» он стал чем-
пионом России по футболу, именно тогда 
Красовскому присвоили звание «Кандидат 
в мастера спорта». Парень собирался свя-
зать свою жизнь с футболом. Алексей уехал 
тренироваться и играть в интернат ярос-
лавского футбольного клуба «Шинник». Но, 
увы, из-за полученной серьёзной травмы 
пришлось вернуться домой в Белгород.

После окончания средней школы №48 
Красовский выучился на автослесаря в 
профессиональном училище №6. И уси-
ленно готовился к службе в армии, зани-
мался физической подготовкой, совершил 
первые прыжки с парашютом на аэродро-
ме возле посёлка Томаровка.

- Откосить от армии? Даже в мыслях та-
кого не было. Ведь у нас в роду все слу-
жили, - говорит Алексей. - Один мой дед, 
Василий Семёнович Красовский, подпол-
ковник авиации, летал на МИГе-19,  на-
граждён двумя орденами Красной Звезды. 
Другой дед,  Алексей Лаврентьевич Чай-
ченко,  был артиллеристом, прошёл всю 
Великую Отечественную войну, закончил 
службу в звании майора. Я храню у себя 
дома их военные кители, как самую до-
рогую память… 

Служить Красовский попал в Воздуш-
но-десантные войска, в 45-й отдельный 
разведывательный Орденов Кутузова и 
Александра Невского полк специально-
го назначения, который дислоцируется в 
подмосковной Кубинке. После «учебки» 
стал старшим разведчиком-пулемётчи-
ком, заместителем старшины роты. В за-
пас ушёл в звании гвардии старшего сер-
жанта. Алексей был награждён медалью 
«Генерал Армии В. Ф. Маргелов».

- В ВДВ меня научили жить по принци-
пу «Никто, кроме нас!». Он мне крепко по-
могает на протяжении всего трудового пу-
ти, - подчёркивает Красовский. – Там я по-
лучил хорошую закалку, армия дала уве-

ренность в своих силах и бесценный опыт 
жизни в мужском коллективе, я научился 
быть выносливым, терпеливым, работос-
пособным. Знаете, у десантников есть по-
говорка «Три минуты ты орёл, а все осталь-
ное время - лошадь». Может, и несколько 
грубовато звучит, зато точно.

Вернувшись после службы на «граждан-
ку» Алексей поставил себе цель получить 
высшее образование и поступил на юри-
дический факультет Белгородского госу-
дарственного университета, на заочное 
отделение. Явные лидерские качества Кра-
совского были сразу замечены, его избра-
ли сначала старостой группы, а потом все-
го курса, на котором было 180 студентов.

Молодой человек всё успевал. И учил-
ся, и работал.

- Начал трудовую деятельность монтаж-
ником металлических дверей, - вспоминает 
Красовский. - Пригодился опыт в этом де-
ле, полученный ещё в школьные годы - мы в 
старших классах с друзьями подрабатывали 
на установке дверей. Тогда были непростые 
времена, отцу задерживали зарплату, мама 
попала под сокращение… Во время учёбы 
в университете я также трудился бетонщи-
ком, водителем-экспедитором. Нужно бы-
ло кормить свою семью, на первом курсе я 
женился на Ане, с которой мы учились в од-
ной школе. Уже тринадцать лет мы вместе, 
нашему сыну Володе семь лет.

Среда, 8 июля 2020 годакрасное знамя, № 107-109
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Алексей Красовский: 
«Помогая людям, обретаешь смысл жизни»



У Алексея со школьных лет тяга к обще-
ственной работе, он всегда был активис-
том. Потому вполне закономерным стало 
то, что в 2010 году Красовский вступил в 
ряды «Молодой Гвардии Единой России», 
а потом и в партию «Единая Россия». Он 
рассказал, что к этому его подтолкнул слу-
чай - как-то он ехал в машине и услышал 
по радио, что в Белгороде создаются мо-
лодёжные советы территорий, и, чтобы 
войти в их состав, всем неравнодушным  
ребятам предлагают разработать интерес-
ные проекты. Алексей быстро всё сделал, 
тем более что у него был опыт создания 
вместе с друзьями спортивной площадки 
в их родном микрорайоне Савино. Про-
ект Красовского был признан лучшим. Бо-
лее того, его вскоре избрали председате-
лем молодёжного Совета территории № 21 
города Белгорода. Он вместе с единомыш-
ленниками сделал много доброго и хоро-
шего - местная молодёжь часто проводила 
экологические субботники, активно учас-
твовала в работе по благоустройству, орга-
низовывала праздники, в том числе спор-
тивные. Алексей в то время был ещё и по-
мощником депутата Белгородского Сове-
та депутатов, директора «Белводоканала» 
Анатолия Алексеевича Горбатенко (свет-
лая ему память), набрался немало полез-
ного практического опыта.

Инициативного и энергичного молодо-
го человека, конечно же, не могли не заме-
тить. Ему предложили работу главного спе-
циалиста отдела партийного строительс-
тва в Белгородском региональном испол-
нительном комитете партии «Единая Рос-
сия». Началась выборная кампания, в ко-
торой он участвовал и вполне успешно. И 
уже через год Красовский был переведён 
на должность начальника отдела партий-
ного строительства. А ещё через год Алек-
сей был назначен первым заместителем 
руководителя исполнительного комитета 
регионального отделения партии.

В 2014 году Красовского избрали руко-
водителем регионального штаба Всерос-
сийской общественной организации «Мо-
лодая Гвардия Единой России», в которую 
входило более 1500 молодых белгородцев. 
Он возглавлял её на протяжении четырёх 
лет. Немало было сделано, особенно по 
направлению военно-патриотического 
воспитания юного поколения. Предме-
том особой гордости Алексея является то, 
что в годы, когда предпринимались рья-
ные попытки переписать нашу историю, 
белгородские молодогвардейцы приняли 
самое деятельное участие в создании фе-
дерального сборника «Дневник ветерана: 
непридуманные истории», в котором по-
вествуется об одном из дней Великой Оте-
чественной войны.

Логическим продолжением карьеры 
стало то, что Красовского избрали в со-
став президиума регионального полити-
ческого совета партии «Единая Россия», а 
в 2018 году избрали на должность замести-
теля секретаря Белгородского региональ-
ного отделения партии.

Не успокаиваться, не стоять на месте, 
развиваться и расти как личность - такое 
у Красовского жизненное кредо. Чтобы 
повысить уровень своих профессиональ-
ных знаний, Алексей в 2017 году с отли-
чием защитил магистерскую диссерта-
цию в Институте государственного и му-
ниципального управления. Её тема была 
весьма злободневной, посвящалась орга-
низации проектной деятельности. Всё это 
очень пригодилось потом не только в пар-
тийной, но и в административной и хо-
зяйственной работе. Красовский к тому 
времени стал генеральным директором 
предприятия ООО «Курскзернопром», ко-
торое занимается выращиванием зерно-
вых и масляничных культур, а также про-
изводством муки, хлебобулочных изде-
лий и гречневой крупы. На предприятии 
трудится более трёхсот человек – сегодня 
здесь его основное место работы.

Понятно, что Алексею хотелось ещё в 
большей мере применить накопленный 
опыт и знания на благо людей. Поэтому в 
2018 году он решил участвовать в выборах 
депутатов Белгородского городского Сове-
та и одержал в них победу по одномандат-
ному избирательному округу № 21, в род-
ном микрорайоне Савино, где его очень 
хорошо знали. Также его избрали руково-
дителем фракции «Единая Россия» в Белго-
родском городском Совете VI созыва.

Став депутатом,  Алексей постарался 
оправдать доверие земляков. Скажем, из 
14 наказов, полученных от избирателей, 
13 удалось выполнить уже в первый год. 
Если брать основное, то это укладка тро-
туаров по улицам Октябрьской и Дзер-
жинского, установка давно необходимой 
детской площадки по улице Калинина на 
средства выигранного гранта, выполне-
ние капитального ремонта многоквар-
тирного дома. И ещё многое другое.

- Сразу определил для себя, что всег-
да нужно быть честным, открытым и по-
рядочным перед людьми. Депутатство – 
это ведь не повод для самолюбования, а 
прежде всего нелёгкая работа, служение, 
- убеждён Алексей Красовский. - Депутат 
обязан быть мостиком между властью и 
населением. У меня нулевая дистанция 
с избирателями, каждый из них может 
позвонить мне по мобильному телефо-
ну или связаться через социальные сети:  
Инстаграм - @avkrasovsky31,  Вконтакте 
– vk.com/id4322145586,   Одноклассники 
– ok.ru/profile/576474462297 и обратить-
ся за помощью для решения возникаю-
щих проблем, начиная от необходимости 
лечения и заканчивая благоустройством 
двора. Важно слышать людей, обязатель-
но учитывать их мнения.

На одном из заседаний Правительства  
области Губернатор Евгений Степанович 
Савченко выдвинул идею по созданию 
проекта «Школьный стадион»,  для со-
здания комфортных условий для занятия 
спортом всех желающих белгородцев. 

И на заседании Совета территории № 
21 эта идея была озвучена и поддержана 
жителями. Именно опираясь на предло-
жения, пожелания и просьбы белгород-
цев, Красовский инициировал масштаб-
ный проект «Народная стройка – стадион 
для всех». Замысел был таким: выполнить 
ремонт школьных стадионов и превратить 
их в центры притяжения для всех жителей 
микрорайона. Ведь там  могут заниматься 
не только школьники, но и взрослые. При 
этом люди готовы участвовать в их благо-
устройстве и поддержании порядка. Про-
ект был одобрен Губернатором Белгородс-
кой области Евгением Степановичем Сав-
ченко, поддержан администрацией Белго-
рода и успешно реализовывается при ак-
тивном участии населения. Он стал боль-
шим объединяющим делом.

Алексей Красовский вошёл в состав Па-
латы молодых законодателей при Совете 
Федерации Федерального Собрания Рос-
сийской Федерации, там коллеги едино-
гласно избрали его председателем коми-
тета по обороне и безопасности. И ещё 
одним ярким свидетельством успешнос-
ти молодого депутата стало то, что Совет 
территории округа №21, председателем 
которого является Красовский, по итогам 
2019 года был занесён на Доску Почёта го-
рода Белгорода.

А работы между тем прибавляется. В 

этом году Алексей Вячеславович Красов-
ский стал вице-президентом Благотвори-
тельного фонда содействия здоровому об-
разу жизни «Айсберг», основателем и ру-
ководителем которого является извест-
ный всем шебекинцам Владимир Михай-
лович Тебекин.

С ним Красовский знаком давно. И тес-
но связан не только по партийным делам 
единороссов. Дело в том, что после армии 
Красовский не порывает связей с родной 
частью в Кубинке, со своими сослуживца-
ми.  Кстати, там уже сегодня не полк, а воз-
душно-десантная бригада специального 
назначения. И, начиная с 2010 года, она в 
значительной мере комплектуется белго-
родскими призывниками, крепкими, хо-
рошо морально и физически подготовлен-
ными. Отзывы о них идут самые похваль-
ные, говорят, у парней есть стержень. Мно-
гие из них служат по контракту, побывали 
в боевых командировках, награждены го-
сударственными наградами. В том числе и 
шебекинцы, воспитанники военно-патри-
отического клуба «Русичи», возглавляемо-
го Юрием Кириком. Сначала там был «бел-
городский» взвод, потом рота, а со време-
нем появится батальон. Алексей Красовс-
кий активно занимается этими вопроса-
ми. Буквально на днях он провожал в Ку-
бинку и тепло напутствовал на белгородс-
ком железнодорожном вокзале 27 призыв-
ников, шесть из которых шебекинские ре-
бята. Возле памятника генералу Апанасен-
ко прошёл митинг, настоятель шебекинс-
кого храма в честь Тихвинской иконы Бо-
жией Матери протоиерей Олег Лекарев ок-
ропил новобранцев святой водой.

- Президент Благотворительного фон-
да «Айсберг» Владимир Михайлович Те-
бекин уже много лет оказывает большую 
помощь нашей подшефной воздушно-де-
сантной бригаде, вложил значительные 
средства в развитие её материально-тех-
нической базы и инфраструктуры, - го-
ворит Красовский.  – Он также оказывает 
всяческую поддержку в подготовке буду-
щих десантников, военно-патриотичес-
ким клубам, ветеранам, инвалидам, сис-
теме образования и здравоохранения, 
спорту. Постоянно финансирует прове-
дение военно-патриотической экспеди-
ции имени Героя Советского Союза  ге-
нерал-полковника Михаила Шумилова, 
проведение международных соревнова-
ний по мотокроссу,  посвящённых памя-
ти воинов, погибших в Чеченской респуб-
лике, которые  традиционно проходят на 
шебекинской земле.

А когда к нам пришла нежданная беда 
- начался натиск коронавирусной инфек-
ции - Благотворительный фонд «Айсберг» 
оказал помощь белгородским медикам, 
стоящим на передовой борьбы с опасной 
болезнью, здорово их поддержал. 

- Не будем кривить душой, для многих 
учреждений здравоохранения вопрос с 
транспортом является ключевым, - отме-

чает Алексей Красовский. – Используются 
порой машины в возрасте около двадца-
ти лет, с полумиллионным километражом 
пробега. Владимир Михайлович Тебекин 
поручил нам глубоко изучить ситуацию. 
В итоге «Айсберг» приобрёл 20 комфорта-
бельных автомобилей и передал их меди-
цинским учреждениям, где они особенно 
были нужны. В их числе пять шебекинс-
ких – Большетроицкая районная больни-
ца, офисы семейного врача в сёлах Ржев-
ка, Купино, Вторая Стрелица. Наши докто-
ра берегут наше здоровье, спасают жизни 
людей, согласитесь, они должны ездить на 
вызовы к больным в нормальных услови-
ях. Мы также передали медикам 10 тысяч 
комплектов средств индивидуальной за-
щиты. Врачи и их пациенты очень благо-
дарны. Продолжим и дальше помогать на-
шему здравоохранению.

Вообще, деятельность фонда «Айсберг» 
весьма многогранна, поскольку содейс-
твие здоровому образу жизни разнопла-
новое. Если говорить, к примеру, о подде-
ржке развития спорта, то только за пос-
ледний год на средства «Айсберга» в Бел-
городской области было капитально отре-
монтировано и оснащено новым оборудо-
ванием пять залов для занятий боксом. И 
такой ещё немаловажный факт – в каж-
дом из них создали уголки памяти и сла-
вы. Скажем, в белгородском лицее №5 он 
посвящён учившемуся здесь Герою Рос-
сии Вячеславу Воробьёву.

Алексей Красовский считает: ему здо-
рово повезло, что судьба свела его с Вла-
димиром Михайловичем Тебекиным, у 
которого есть чему поучиться.

- Это незаурядный, фундаментальный 
человек, с доброй душой и отзывчивым 
сердцем. Очень дальновидный руково-
дитель. Очень многие белгородцы благо-
дарны Владимиру Михайловичу, который 
поучаствовал в их судьбах, поддержал в 
тяжёлое время и помогает по жизни. И это 
дорогого стоит.  Согласитесь:  помогая лю-
дям, ты обретаешь смысл жизни. Хочет-
ся ещё больше работать, совершать бла-
гие дела.

Напоследок спросил у Красовского, как 
он при таких  значительных рабочих на-
грузках снимает напряжение и стрессы. 
Алексей признался, что лучший отдых 
для него - побыть с семьёй, с женой Аней 
и сынишкой Володей, который начал за-
ниматься спортивной гимнастикой. Так-
же он старается  поддерживать физичес-
кую форму на тренажёрах, турнике, бру-
сьях. Когда выпадает время, любит побы-
вать с друзьями на охоте и рыбалке, в рус-
ской бане, почитать хорошую книгу. И ещё 
любит всё делать сам дома по хозяйству: 
строить, ремонтировать, наводить поря-
док. Дрель, болгарка и другой инструмент 
всегда наготове. Сказывается настоящая 
рабочая закваска.

Юрий тРоФиМоВ
Фото автора
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